



BARBARA MORGENSTERN

Ich bin Barbara Morgenstern.

Ich wohne in Berlin.

Ich lebe zusammen mit meinem Mann und meiner Tochter.

Ich liebe es Musik zu machen.

Und ich liebe es Theater-musik zu machen.

Früher habe ich Musik mit meinem Computer gemacht.

Jetzt mache ich mehr Musik mit Instrumenten:

Kontrabass, Geige, Cello, Saxophon, Schlagzeug und Klavier.

Und auch mit Gesang.

Ich spiele sehr gerne mit anderen zusammen Musik.

Es macht mir total viel Spaß.

Ich habe lange einen Chor in Berlin geleitet.

Ein Chor ist eine Gruppe von Menschen.

Sie singen zusammen.

Das war ein bisschen wie Familie.

Mit Helgard Haug und „Rimini Protokoll“ mache ich schon lange Theater.

Das ist auch wie Familie.

Bei „Rimini Protokoll“ arbeiten alle zusammen in einem Raum.

Trotzdem arbeitet auch jeder für sich.

Alles ist dann ganz ruhig und vertraut.

Das liebe ich sehr.